



Martín Faz: elección judicial no tendrá mismos estándares de comicios del 2 de junio por recorte del 67% al presupuesto



Martín Faz Mora, consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), señaló que es un impacto tremendo el que se tiene con el recorte del 67 por ciento que aplicó la Cámara de Diputados al presupuesto para la elección judicial, debido a que no se podrá realizar con los mismos estándares a los que se realizó la pasada elección del 2 de junio, en el que se eligió la Presidencia de México y el Poder Legislativo.

“Yo creo que es algo lamentable y a mí en lo particular me resulta inexplicable que el Congreso haya decidido hacer un recorte de tal naturaleza”, opinó el consejero del INE en entrevista para el programa de “Sergio Sarmiento y Lupita Juárez”, de El Heraldo Radio, que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.

Martín Faz explicó que se habla de un recorte del 33% de lo solicitado, pero hay 7 mil millones de pesos que no son del INE sino de los partidos políticos, por lo que el instituto electoral no puede tocar esos recursos por lo que realmente el recorte respecto a lo solicitados es del 40%, pero al focalizar el proceso electoral judicial aumenta hasta un 67%.

Nosotros habíamos pedido 13 mil millones de pesos porque eso es lo que cuesta hacer una elección como ésta, que es una elección incluso mayor y más compleja que la de que la del 2 de junio del 2024”, señaló el consejero electoral.



Martín Faz explicó que en los pasados comicios del 2 junio solo hubo tres votaciones federales (presidencia, senaduría y diputaciones), pero en 2025 serán seis las elecciones en el Poder Judicial.

Son Suprema Corte de Justicia de la Nación, Tribunal Disciplinario, Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Sala Superior, Salas Regionales, magistrados de circuito y jueces de distrito, es decir, son seis selecciones, vamos a tener el doble de boletas”, refirió.

Martín Faz enfatizó que para una elección más grande y más compleja solamente se está otorgando al INE 4 mil millones de pesos del gasto operativo de los 13 mil millones de pesos por lo que sí es un recorte del 67% para la elección judicial.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/13/martin-faz-eleccion-judicial-no-tendra-los-estandares-de-los-comicios-del-de-junio-por-recorte-del-67-al-presupuesto-661340.html>